

José Luis Luege

México, en picada en materia hidráulica

Julio Cardenas

“México va en picada en materia de sustentabilidad hídrica para las siguientes generaciones”, aceptó el director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, quien destacó que “apenas hemos incorporado tecnologías avanzadas para el uso más eficiente del agua, pero falta mucho por hacer”.

Al participar en la inauguración del Primer Foro de Consulta sobre la Ley de Agua Potable y Saneamiento que se llevó a cabo en el Senado de la República, Luege Tamargo afirmó que cuando tomó posesión del cargo, “la situación hídrica del país presentaba condiciones muy graves, y descubrimos las pésimas políticas que en el pasado se aplicaron en materia de planificación urbana y de reordenamiento ecológico del territorio, que provocaron la gravísima degradación de las cuencas por deforestación, por pérdida de suelo y asentamientos humanos en zonas federales de muy alto riesgo, y en áreas de cultivo”.

El titular de Conagua reconoció que “estamos conscientes de la necesidad urgente de una política hídrica federal sólida, con la mayor coordinación entre autoridades estatales y municipales”.

Dijo que una de las premisas “para salir delante de esta problemática”, es que los organismos operadores municipales tengan capacidad para dar el servicio y sanear las aguas. “Los objetivos van en el mismo camino que la problemática: tecnificar al máximo el riego agrícola. Donde se ocupa el mayor porcentaje del agua, más del 77 por ciento de los usos consultivos es en el riego agrícola”, explicó.

